



ミュンヘン日本人国際学校 斎藤 隆広 NO. 2

## ドイツ4月のイベント フリューリングフェスト [Frühlingsfest]

Grüß-Gott!!お久しぶりです。今シーズンのミュンヘンは、非常に寒く日々まだ雪がちらついています。ミュンヘン日本人学校は、4月12日に新年度がスタートしました。今年度は、予定通りに子どもたちが登校できることができました！ただ、コロナの影響で13日に予定されていた入学式は、延期されている状態です。制限はあるものの登校できる喜びを噛みしめたのもつかの間…、4月19日からまたオンライン（ZOOM）授業がスタートしてしまいました。

そんなコロナ禍で、様々な行事の中止・延期が検討されています。4月には、オクトーバーフェストの妹？と呼ばれている、フリューリングフェストが開催予定でした。こちらは残念ながら2年連続で中止となってしまいますが、移動遊園地や醸造所のテントが並ぶとても楽しい催しになっています。



### レープクーヘン (Lebkuchen)



左の写真はレープクーヘンです。レープクーヘンとは、手のひらサイズの茶色い少し分厚いクッキーのような見た目ですが、実はケーキの一種で、ドイツをはじめとするヨーロッパで親しまれているお菓子です。ドイツでは、レープクーヘンに対して基準が設けられており、基準を満たしているものだけがレープクーヘンという名前を名乗ることができます。

レープクーヘンは、クリスマスのお菓子と言われていますが、フリューリングフェストなどのお祭りでもよく売られています。ミニサイズで約3~4€ほどの価格です。

首からぶら下げている子どもをよく見ますが、実際に買って食べてみると…。表面にカラフルな砂糖菓子でデコレーションが施されており見た目はとてもキュートです。見かけた際は、試しに購入していただき、お部屋の飾りとしてインテリアにいかがでしょうか？そして、最後にはぜひご賞味ください。